
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 令和 5年度 松阪市北部学校給食センター運営委員会 

２．開 催 日 時 
令和 5年 7月 7日（金） 

午後 3時 30分～午後 4時 05分 

３．開 催 場 所 松阪市曽原町 312番地 3 松阪市北部学校給食センター研修室 

４．出席者氏名 

（委 員）鈴木 純、田川敏和、坂井陽子、後藤正和、菊森実成、 

萬濃正通、上村泰子、村上 菜、稲垣志保、野妻美樹子、後藤友紀、

吉田加誉子、中村有香、玉置竹志、野田知子、藤川則子、 

  

（事務局）橋本所長、横田、武仲、村林、高尾 

５．公開及び非公開 公開 

６．傍 聴 者 数 0人 

７．担 当 

松阪市教育委員会 北部教育事務所(北部学校給食センター) 

TEL 0598-56-5620 

FAX 0598-30-5288 

e-mail：kyuhoku.c@city.matsusaka.mie.jp 

 

協議事項 

１．委員の委嘱について 

２．役員選出について 

３．議題（１）北部学校給食センターの運営について 

（２）令和 4年度給食会計決算報告及び監査報告について 

（３）令和 5年度学校給食実施計画（案）について 

（４）令和 5年度給食会計予算（案）について 

４. その他 

 

会議録   別紙 

 

mailto:kyuhoku.c@city.matsusaka.mie.jp
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令和５年度松阪市北部学校給食センター運営委員会・連合協議会議事録 

 

 

日 時  令和 5 年 7 月 7 日（金）  １５時３０分～１６時０５分 

場  所  北部学校給食センター ２階研修室 

委 員  山下隆久(欠席)、〇平野 修(欠席)、松澤和美(欠席)、田川敏和、鈴木 純、

坂井陽子、◎豊田多希子(欠席)、後藤正和、菊森実成、萬濃正通、村上 菜、

松島幸治(欠席)、稲垣志保、野妻美樹子、後藤友紀、吉田加誉子、玉置竹志、

中村有香、野田知子、藤川則子、辻田昌史(欠席)   ◎委員長、〇副委員長 

事務局  北部学校給食センター橋本所長、横田、武仲、村林、高尾 

 

 

事務局  それでは、定刻になりましたので、ただ今より令和 5 年度北部学校給食セン

ター運営委員会・連合協議会を開催させていただきます。まずはじめに、北

部学校給食センター所長：橋本よりご挨拶申し上げます。 

 

あいさつ （北部学校給食センター所長 橋本） 

 

事務局  続きまして、委員の委嘱についてですが、時間の関係上、机に委嘱状を置か

せていただきました。大変失礼でございますが、これをもって委嘱状の交付

と代えさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

     なお、本日ご出席いただいております委員の皆さまは 16名で、運営委員会

規程第９条第２項に基づき、過半数以上の出席をいただいておりますので、

当委員会が成立しておりますことをご報告させていただきます。 

 

事務局  続きまして役員選出についてでございますが、北部給食センター発足時か

ら今後も継続していく委員会であることから、輪番制で役員を決めていま

す。これによりまして、今年度は委員長に 米ノ庄小学校校長 豊田様、

副委員長に 三雲中学校校長 平野様、書記に 天白小学校校長 後藤様、

監事に 小野江小学校校長 萬濃様と小野江小学校保護者代表 藤川様に

お願いしたいと考えておりますが、よろしいでしょうか。 

 

(委員一同異議なし) 

 

事務局  ありがとうございます。異議なしとのことですので、新役員の皆様よろしく

お願いします。お手持ちの資料の役員名簿の案を消してください。 

次に事項書３の議題に入りたいと思います。ここからは、松阪市給食センタ 

ー運営委員会規程第 7条 1項に基づきまして、本来なら豊田委員長に議事進

行をお願いするところですが、委員長、副委員長ともに公務等のため急きょ
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欠席となりましたので、書記の天白小学校の後藤校長に委員長代理として議

事進行をお願いしたいと思います。後藤委員よろしくお願いします。 

 

委員長代理  （１）北部学校給食センターの運営についてについて、事務局から説

明をお願いします。 

 

事務局    北部学校給食センターの運営について、資料より要点のみ説明。 

    

委員長代理  説明が終わりました。ご意見等ございませんか。 

 

(意見等なし) 

 

委員長代理  ご意見がないようですので、北部学校給食センターの運営につきまし

ては事務局が説明したとおりに進めます。次に議題（２）に移ります。 

（２）令和４年度給食会計決算報告及び会計監査について、事務局より報告を  

お願いします。 

 

事務局             (前年度決算額、繰越額を説明) 
 

委員長代理  決算報告が終わりました。 それでは、会計監査報告を萬濃監事様より

お願いいたします。 

 

監事             (会計監査報告) 

 

委員長代理  監査報告が終わりました。令和４年度給食会計決算報告及び会計監査 

についてご質問等ございませんか。 

 

(質問等なし) 

 

委員長代理   ないようですので、承認いただける方は挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

       挙手全員です。それでは承認とさせていただきます。 

次に議題(３)に移ります。令和５年度学校給食実施計画（案）について 

事務局より説明をお願いします。 

 

 事務局          (令和５年度学校給食実施計画（案）について説明) 

 

委員長代理  令和５年度学校給食実施計画（案）についてご質問等ございませんか。 
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(質問等なし) 

 

      ないようですので、承認いただける方は挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

委員長代理  挙手全員です。それでは承認とさせていただきますので、計画（案）

の案を消してください。 

   次に議題（４）令和５年度給食会計予算（案）について 事務局より説明

をお願いします。 

 

事務局           (令和５年度給食会計予算（案）について説明) 

       

委員長代理  令和５年度給食会計予算（案）についてご質問等ございませんか。 

 

               (質問等なし) 

 

      ないようですので、承認いただける方は挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

      挙手全員です。それでは承認されましたので、予算（案）の案を消して

ください。以上ですべての議題の審議が終わりました。 

      委員の皆様ありがとうございました。 

 

事務局   委員の皆様には、すべての議題について、ご審議のうえ承認をいただき 

ありがとうございました。 

最後に事項書４のその他ですが、日々の学校給食についてご意見等をお 

願いします。学校やご家庭で、子どもたちが給食に対してどのような事

を思っているかなど、些細なことなど何でもかまいませんのでお願いい

たします。 

 

委員    先日は給食センターの見学ありがとうございました。子どもたちも給食

を意欲的に食べるようになりました。作っているところを実際に見ること

はいいことだと思います。 

 

委員    3 歳児で噛む力が弱い子がいます。徐々に力はつけてきてはいますが、

どうしても揚げ物とかは冷めると固くなってしまうので、調理ばさみで半

分くらいの大きさにしたいのですが、無理ですか。 
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事務局  調理ばさみを付けるのは衛生的に取扱いが難しいので、噛む力が弱い子で 

も食べやすくなるよう、食材の切り方ややわらかさをより気を付けていき 

たいと思います。 

 

委員   和食の日やちゃちゃもランチ、先日はサミット給食など、メニューを色々

工夫してもらってありがとうございます。 

 

事務局  貴重なご意見ありがとうございました。よりよい給食としていくための参

考とさせていただきます。 

以上で北部学校給食センター運営委員会・連合協議会を終了します。 

本日は、お忙しい中ありがとうございました。 

  

  終了 

 


